

## Día de campo y evaluación participativa en nuevas variedades de papa



San Marcos. Representantes del Comité de la papa de los Estados Unidos (USPB) de Idaho y California, Estados Unidos, productores de la Federación de Cooperativas Agrícolas de Guatemala (FEDECOAG), productores del Consorcio Local de Innovación Tecnológica de Papa de San Marcos (CLIITA), integrantes de la Asociación de productores de papa “El Esfuerzo” y representantes de la empresa Semillas Mejoradas de Centroamérica (SEMECA); conocieron las nuevas variedades de papa del Comité de la papa de los Estados Unidos, además fueron parte de

una evaluación participativa sobre las características comerciales de los tubérculos de papa.

El día de campo denominado “Nuevas variedades de papa”, fue realizado el 11 de febrero en la comunidad de San Andrés Chapil, San Marcos. El evento fue organizado por el ICTA a cargo del especialista Osman Cifuentes, Investigador del Programa de Hortalizas, con el apoyo de Leonel Esteban, especialista de la Disciplina de Validación y Transferencia de Tecnología.